

TA Schweppe stellt 5 Leuchtentypen vor, von denen eine als künftige Straßenleuchte für die Stadt Schortens ausgesucht werden soll. Die Einsparmöglichkeiten durch geringeren Stromverbrauch bei Ersatz des Altbestandes der Pilzleuchten sowie die Vorteile der Ausleuchtung durch modernere Technik werden erläutert. Eine gemeinsame Beschaffung mehrerer Kommunen zur Erzielung von Preisvorteilen wird noch geprüft. BM Böhling wird die Angelegenheit auf die Tagesordnung der nächsten Zusammenkunft der Hauptverwaltungsbeamten setzen.

Über die Auswahl der Leuchte sowie eine eventuelle stufenweise Beschaffung über mehrere Jahre soll nach Beratung in den Fraktionen in den nächsten Sitzungen vor der Sommerpause entschieden werden. Seitens der Verwaltung wird die Lampe Nr. 3 empfohlen.

Auf Wunsch der Ausschussmitglieder wird der Niederschrift eine Anlage mit Fotos der vorgestellten Leuchten und einem Leuchtschema beigefügt.